



クリスマス会☆

12月24日(水)
ちゅういっぷ組

今日は、子どもたちがとっても楽しみにしていたクリスマス会がありました！2階遊戯室で以上児組のクリスマス会に参加をし、歌ったり、踊ったり、ゲームをしたり、演奏を聴いたり…様々なことを楽しみましたよ♡

うた&ダンス

「あわてんぼうのサンタクロース」を歌ったり、「ジングルベル」を踊ったりしました。

ハンドベル演奏



年長児による「きらきら星」保育者による「ジングルベル」の演奏。素敵な音色にうっとりと聴いていましたよ。



プレゼント運びゲーム



以上組のお兄ちゃん、お姉ちゃんとペアになり、シートの上にプレゼントを乗せて落とさないように運びます！



絵本「あのね、サンタの国ではね」というお話を見ました。大きなスクリーンに映し出され、見入っていましたよ。



楽しいクリスマスパーティーに参加し「たのしかったね～」「りんりん（ハンドベル）の、じょうずやったね」などと嬉しそうに話しながら、笑顔で保育室に戻る子どもたち。1階に降り、玄関に飾ってあるクリスマスツリーの近くまで来た時に、Kちゃんが「せんせい、プレゼントあるよ」と、指さしました。他の子どもたちも「えっ？」と気づいて近寄っていきます。「サンタさんが来たのかな～？」と不思議そうにプレゼントを見る子どもたち。



プレゼントと一緒に手紙が置いてあったので保育者が読みました。「ちゅうりっぷ組のみんなにプレゼントだって！」と伝えると「やった～！」と飛び跳ねて喜んでいました。



みんなでプレゼントを保育室まで運びました。一人ずつ保育者からプレゼントをもらい、どの子も満足そうな笑顔でしたよ♡



サンタさん
あいがとう！

